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1. Aos 24 (vinte e quatro) dias do mês de fevereiro de 2023, às 14h00, nesta cidade de Unaí/MG, na sala de 

reuniões da Comissão Própria de Avaliação da Faculdade de Ciências da Saúde – FACISA/Unaí reuniu-se a 

Comissão Própria de Avaliação – CPA sob a presidência do professor Wederson Rufino dos Santos, conforme 

reza o regulamento da Comissão Própria de Avaliação – CPA. 

2. Presentes: Wederson Rufino dos Santos, coordenador, Dener Neves, representante do Corpo Docente na CPA; 

Marina Mayara Silva Luiz, representante do Corpo Técnico-Administrativo na CPA; Márcio Júlio e Izabela de 

Castro, representantes do Corpo Discente na CPA, Fabiano Gregório e  Greciene Lopes dos Santos 

representantes da Sociedade Civil Organizada na CPA. 

3. Ausentes: o segundo representante dos técnico administrativos ainda sem definição, devido ao desligamento 

institucional do anterior. 

4. Pauta: 1. Discussão dos resultados do questionário de autoavaliação, aplicado no segundo semestre de 2022; 

Pauta: 2. Avaliação do cronograma de 2023, inclusive com realização de divulgação dos resultados da 

autoavaliação e Pauta: 3. Discussão dos resultados de avaliação do corpo docente e estratégia de envio às 

coordenações.  

5. Deliberações: O coordenador, Wederson Santos, iniciou a reunião agradecendo a presença de todos e passou 

para a Pauta 1, apresentou os dados gerais a serem analisados como principais resultados a constarem no 

relatório a ser postado no portal E-mec até o final do mês de março de 2023. Foram apresentados os dados gerais 

das repostas e gráficos principais dos resultados. Em seguida, o professor Dender deu a sugestão de que cada 

membro pudesse discutir os dados e em em um prazo de um semana pudesse apresentar inclusive com texto 

analítico para que compusesse o relatório. Em seguida, a discenta Izabela Castro concordou e deu a sugestão de 

quais poderiam ser os dados agrupados das respostas dos discentes a constarem no relatório geral. O 

representante da sociedade civil Fabiano Gregório analisou que os dados estão muito bons, apesar de um menor 

quantitativo de respostas se comparado ao ano anterior e se compremeteu a analisar os dados e devolver com 

texto analítico em uma semana.  e passou para o primeiro assunto do dia com a Pauta 2. O coordenador passou 

para a segunda pauta ressaltando a importância de discutir o cronograma da CPA, principalmente adequando 

algumas atividades para dar mais espaço para as discussões dos resultados da CPA. O aluno Márcio Júlio deu a 

sugestão acatada pelos demais para realização ainda em junho do 2º Forum Me fale aí!, de discussão dos 



 

Restulados da CPA priorizando os calouros de 2023. Toda a CPA se comprometeu a verificar as melhores datas 

para a realização do Fórum. Na sequência, o coordenador Wederson Santos deu início ao terceiro e último ponto 

de pauta com a Pauta 3, a saber a organização dos relatóiros individuais de avaliação dos docentes e como eles 

seriam produzidos pós finalização do relatório geral ao E-mec no final de março. Professor Dener ressaltou que 

a visita para o curso da Medicina Veterinária estaria para acontecer a qualquer momento e seria importante 

priorizar a análise dos resultados dos professores da Medicina Veterinária. Nos meses de abril e maio serão as 

prioridades da CPA a análise de tais dados. Foi marcada nova reunião da CPA para o mês de maio ou junho a 

depender da realização da visita da comissão do MEC de avaliação do curso de Medicina Veterinária.  Nada 

mais havendo para ser tratado, encerrada esta reunião, pelo Coordenador, pelo que, lavrada a presente ata que, 

depois de lida e achada conforme, segue assomada por todos os presentes. Unaí/MG, 24 de fevereiro de 2023.  

 

 


